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Anwesend: Roberto, Rene, Ann-Christin, Kris, Iulia, Cedric, Corn, Marie, Hannes, Lorenz, Felix, Daniel, Flo,
Janik, Tobi C., Marcel M., Uwe, Tobias K., Nika, Max, Matze, Alex F., Heiko, Micha, Fabi, Gary, Gäste
(Jani und Marc (LRT))

Protokoll: Roberto Tancredi

Beginn: 13.05 Uhr

Ende: 14.23 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Protokoll der letzten Sitzung
2 Posteingang der vergangenen Woche
3 Berichte

3.1 StuKo
4 UNO - Erstsemester-Party
5 Vorstellungsrunde und Account-Beantragung
6 StudyBloxx

zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung

zu TOP 2 Posteingang der vergangenen Woche
Flyer etc. ausgelegt, Rest wird ausgehängt.

zu TOP 3 Berichte
zu TOP 3.1 StuKo

• Präsentation der Absolventenstudie 2008/2009: Interessante Ergebnisse für uns.
Weitere Infos über Stabsstelle QE (aus dem Uninetz oder per VPN erreichbar) bzw. Stuko-Mitglieder.

• Cluster-Akkreditierung bis 2016 für Fak.5 Studiengänge erteilt.

• Immatrikulationszahlen SS12:
min. 20 (von 54) neue Master EI Studenten
min. 11 (von 20) neue Master NEE Studenten
Genauere Zahlen folgen nach Immatrikulationsende (am 15.05.2012)
Problem: neue Master-Studenten, die sich zu knapp immatrikulieren, haben bis zur Prüfungsanmeldung noch
keinen RUS-Account, bzw. bisherige Bachelor-Studenten sind noch nicht umgemeldet oder warten noch auf
Prüfungsergebnisse.

• Informatik 1 wird erneuert und Prof. Dr.-Ing. Kirstädter hält sie nun selbst.

• Absolventen des Masters Infotech werden, je nach dem wo sie ihre Master-Arbeit geschrieben haben, auf
die Absolventenfeier Informatik oder Elektrotechnik eingeladen.
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• Es gibt nun doch keinen NC für den Bachelor Elektrotechnik und Informationstechnik, dafür gibt es höhere
Fördermittel. (Dieser Beschluss gilt für ein Jahr.)

• Studienfortschrittskontrolle: Bei weniger als 50 Prozent der regulären Credits, wird man angeschrieben.

• Beim ITE wurden die Prüfungsvorbereitungen, in Zusammenarbeit mit der FS-EI verbessert, um die Durch-
fallraten zu senken.

• Forschungsarbeit im Master EI soll auch in der Industrie gemacht werden können.
Das soll genauer definiert werden und für die Industrie soll ein neues Merkblatt mit Richtlinien entstehen.
Außerdem soll in der M.Sc. EI Prüfungsordnung §22 ergänzt werden.

• Die neuen Qualitätssicherungsmittel, die als Ersatz für die Studiengebühren gelten, dürfen nicht für Skripte
ausgegeben werden!

• Freischussregelung: In vielen anderen Studiengängen existieren Freischussregelungen, die das wiederholen
einer oder zwei bereits bestandenen Prüfungen erlauben, um seinen Notenschnitt zu verbessern. Es wird
darüber nachgedacht, eine solche Regelung auch im Bachelor EI einzuführen.

• Termine: Nächste Sitzung zwecks Vergabe der Qualitätssicherungsmittel, am Do. 24.05.2012 um 16:00Uhr.
Am Montag davor, Absprache der Stuko-Mitglieder über die Anträge!
Nächste reguläre Sitzung im WS 2012/13 am Do. 18.10.2012 um 16:00Uhr.

zu TOP 4 UNO - Erstsemester-Party
Wir machen wieder mit.

zu TOP 5 Vorstellungsrunde und Account-Beantragung
3 Zweitsemester stellen sich vor.
Rene (1. Semester Master) möchte mitarbeiten und einen Account beantragen.
Antrag angenommen, mit 1 Enthaltung und 1 Ablehnung.

zu TOP 6 StudyBloxx
Nur noch bisher reservierte Blöcke sind übrig, Reservierungsfrist ist heute abgelaufen. Die bisher reservierten Blö-
cke können nun frei vergeben werden.
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